

Santiago Creel quiere ser el primero en registrarse con el PAN para 2024

El diputado panista Santiago Creel adelantó que buscará ser el primero en registrarse en la convocatoria del PAN para la elección del candidato a la Presidencia: "intentaré ser el primero en ser registrado", dijo. El político afirmó que en cuanto se inaugure la convocatoria de la coalición Va por México—integrada por PRI, PAN y PRD— intentará ser el primero en obtener el registro para convertirse en el candidato de la alianza de oposición, la cual se reconstruyó recientemente.

https://www.diarioevolucion.com.mx/santiago-creel-quiere-ser-el-primero-en-registrarse-con-el-pan-para-elecciones-de-2024/